
Bonjour M. le Commissaire Enquêteur

Voici ma contribution à l'enquête publique concernant l'annulation de la SPPL le long du
marais du Pusmen.

Tout d'abord, je soutiens fermement cette annulation pour préserver la faune aviaire : le
chantier anti-baccharis de 2019 a permis le retour de beaucoup d'oiseaux mais la remise
en état des digues a créé des ouvertures vers le marais, rendant trop visibles les
promeneurs. Ces perturbations menacent la pérennité de la présence des oiseaux.

Ensuite, il importe de signaler l'existence du chemin de détournement dans la parcelle
communale ZA0286, mention que je n'ai pas vue dans le dossier d'enquête : celui-ci
permet de rejoindre le chemin de randonnée au nord du marais, avec une large vue sur
les oiseaux.

Enfin, j'avais compris que le projet inclut la création d'un observatoire  des oiseaux,
similaire à ceux existant au Duer ou à Suscinio, à positionner au meilleur endroit pour
permettre l'observation des oiseaux sans les déranger, quitte à créer également un accès
à partir du chemin de randonnée.
La création de cet observatoire répondrait aux demandes légitimes de pouvoir observer
les oiseaux.

Je pense donc que ce projet est très équilibré et prend en compte, moyennant
l'ajustement mentionné, les demandes intrinsèquement contradictoires des personnes
concernées par ce sentier de randonnée.

Je recommande donc clairement que vous apportiez une réponse favorable à l'annulation
de la SPPL sur ce tronçon.
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